

FDP

Die Liberalen

Gedankensplitter der FDP Aadorf

Für alle, die den Wecker stellen

Diese FDP-Parole richtet sich an Sie alle, die frühmorgens aufstehen, anpacken und mithelfen, unser Land vorwärts zu bringen. Dabei ist ausdrücklich nicht der SP-Präsident Wermuth gemeint, der nach eigenen Angaben seinen Wecker ebenfalls stellt – auf 8 Uhr! Nein, wir meinen diejenigen, welche zu diesem Zeitpunkt bereits einiges geleistet haben. Herr Wermuth darf seine Umverteilungs-Träume getrost weiterträumen.

Erfreulicherweise stehen die Sommerferien unmittelbar bevor. Folglich darf temporär auf das Stellen des frühmorgendlichen Weckers verzichtet werden – ausser Sie sind ein Strandbesetzter oder eine Strandbesetzerin und wollen zu nachtschlafender Zeit Ihr bevorzugtes Plätzchen am Strand reservieren. Keine besonders gute Idee übrigens, sie könnte zu Gschtürm mit Personen aus dem grossen Kanton führen, welche in der gleichen Absicht unterwegs sind. Kommt hinzu, dass dieses Vorgehen wenig liberal und wenig rücksichtsvoll ist, entsprechend dem Prinzip von Emanuel Kant, welches besagt, dass «die Freiheit des Einzelnen dort endet, wo die Freiheit des Anderen beginnt». Gilt sinngemäss auch für Strandtücher.

Sehr erfreuliches gibt es aus Frauenfeld zum Thema «WIL WEST» zu berichten: Unter Führung der Aadorfer Grossräatin Cornelia Hasler-Roost hat sich der Thurgauer Grosser Rat für den Vorvertrag für das Kaufgeschäft mit dem Kanton St. Gallen entschieden – hoffentlich mit klar formulierten Aussagen zu eventuellen Fixpreisen...

Dies bedeutet, dass 22 Thurgauer Gemeinden mit diesem vorgehen auf Neueinzonungen für Firmenansiedlungen auf ihrem eigenen Gemeindegebiet verzichten. Zugunsten von «WIL WEST» und zum Schutz von wertvollem Kulturland. Ein sehr wichtiger Schritt und ein klares Bekennnis zu diesem eigentlichen Leuchtturmprojekt, mit enormer Bedeutung für den gesamten Kanton, insbesondere für den Hinterthurgau. Als nächstes sind nun die Stimmbürger und Stimmbürgerinnen des Kanton St. Gallen aufgefordert, dem Landverkauf zuzustimmen.

Mit dieser positiven Nachricht wünscht Ihnen die FDP Aadorf entspannte Ferien mit viel Zeit und Musse, ausnahmsweise ohne penetranten frühmorgendlichen Wecker.

Mit genussvollen Feriengrüßen

Ihre FDP Aadorf
www.fdp-aadorf.ch